



八剣山通信

2015（平成27）年
5月9日（日）

花見会（山菜採りと試食会）をしました！



子供のころから八剣山が遊び場で、野草に詳しい八剣山果樹園のマナブさんから、山のふもとで採れる山菜を教わりました。



収穫した山菜は約10種類でした。山にはたくさんの恵みがあり、食べられるものも多いのです。さあ、これから調理です。



天ぷらで乾杯。味がそれぞれ違って、おいしかったです！

今年の春は例年に比べ2週間ほど早く進み、いつもこの時期に満開となるサクランボの花は連休中が最盛期で、終盤に差し掛かったお花見となりました。

会場の八剣山果樹園さんには9時集合。会場班と山菜取り班に分かれ、事務局長の会場班2名は材料・飲み物の買い出しに、副隊長の桜井マナブさん引率の山菜班は実地で勉強しながら八剣山のふもとの小川が流れる近辺へでました。ウド、フキ、アズキナ、イラクサ、セリ、タラノメ、コンフリー、ヨモギ、イタドリ等々が採れた山菜です。これらをそのまま天ぷらにして食べる豪快な試食会です。「この美味しいのは何?」「あ、こっちの方が美味しい」と、苦みばした大人の味わいで、それぞれの味の違いを堪能しながらおなか一杯に食べました。桜の葉や花も天ぷらにしました。2時の閉会後には希望者で、定山溪の奥に行きまして、ギョウジャニンニク、アズキナをたんまり採ってきました。

参加隊員12名。次回は、ウォーキングを6月20日に予定しております。